

Aujourd'hui nous sommes le samedi 30 décembre dans l'octave de noël.

Je prends le temps entre ces deux fêtes, l'une religieuse ; la naissance du Christ, l'autre profane, la fin de l'année civile, de recueillir ce qui fait la saveur de ma vie. Je m'installe confortablement et respire profondément. Dans ce mouvement vital qui m'anime, je trace sur mon corps un large signe de croix Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Le choeur Con Brio chante Venez mes enfants, un chant populaire alsacien.

Venez, mes enfants, accourez, venez tous, Merveilles divines se passent chez nous. Voyez dans la Crèche l'Enfant nouveau né Oue dans la nuit fraîche Dieu nous a donné.

Une pauvre étable lui sert de maison Ni chaise ni table, rien que paille et son Une humble chandelle suffit à l'Enfant Que le monde appelle le Dieu Tout-Puissant.

On n'a vu personne monter au clocher, Mais la cloche sonne pour le nouveau-né. L'oiseau sur sa branche s'est mis à chanter L'œil de la pervenche s'en est éveillé.

Bergers et bergères portent leurs présents "Dodo, petit frère" chantent les enfants. Mille anges folâtrent dans un rayon d'or: Les Mages se hâtent vers Jésus qui dort.

La lecture de ce jour est tirée du psaume 95.

Rendez au Seigneur, familles des peuples rendez au Seigneur la gloire et la puissance, rendez au Seigneur la gloire de son nom. Apportez votre offrande, entrez dans ses parvis, adorez le Seigneur, éblouissant de sainteté : tremblez devant lui, terre entière. Allez dire aux nations : « Le Seigneur est roi ! » Le monde, inébranlable, tient bon. Il gouverne les peuples avec droiture.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Ce psaume interpelle la « famille des peuples », une famille en mouvement qui apporte ses offrandes. Je prends le temps de contempler, les peuples qui habitent notre monde, dans leur diversité. Ces peuples en ce temps de Noël ont déposé leur offrande dans la crèche ; et je m'émerveille.

Point 2

"Rendez au Seigneur la puissance et la Gloire, Adorez-le, éblouissant de sainteté", je laisse monter de mon cœur un chant de louange au Seigneur. Et je me décentre de mes préoccupations de ce jour.

Je loue le Seigneur pour ce qu'il est pour moi.

Point 3

Le Seigneur gouverne la terre avec justice. Il est juste... créé à son image comment puis-je moi aussi pratiquer la justice, dans mes relations familiales ou professionnelles, avec la planète ?

Écoutons à nouveau ce texte en nous laissant interpeller par tous les verbes à l'impératif : Rendez, Adorez, Louez, tremblez...

C'est à ce Dieu éblouissant que je peux m'adresser amicalement, je peux lui dire mes difficultés à croire qu'il gouverne le monde avec justice, tant règne la corruption et l'injustice, je lui demande de m'éclairer sur sa présence dans le monde.

Notre Père, qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour. Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Et ne nous laisse pas entrer en tentation mais délivre-nous du Mal. Amen